



Nous enjoignons toutes les nations à collaborer et à participer à la mise au point des techniques de vérification nécessaires pour créer la confiance mutuelle qui permettra d'entériner ces accords, et pour prévoir les mesures à prendre, par la suite, dans tous les domaines du contrôle des armements. Car la vérification n'est pas une simple question de capacité technique mais aussi de volonté politique pour que nous puissions nous mettre d'accord sur l'application des technologies et des techniques.

Dans cet esprit et en collaboration avec d'autres pays, le Canada poursuivra ses efforts vigoureux afin qu'il y ait de réels progrès en matière de vérification.
(traduction)

L'honorable Joe Clark, secrétaire d'État aux Affaires extérieures, discours prononcé devant l'Assemblée générale des Nations Unies le 24 septembre 1986.

